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【司 会】 石川昇ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 能登剛史委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【志田常弘会長挨拶】  

  

アルハンブラ宮殿と言えば、現在スペイン屈指の世

界遺産であって、世界中から観光客が訪れる名所とな

っていますが、しかし、これはスペイン人が建造したも

のではなく、１３から１５世紀にかけて、スペインを征

服していたイスラム人が造ったものです。当時 異国

にありながら「世界遺産」を残した、スペインにおける

イスラムの権勢は絶頂期にあったと言ってよいでしょ

う ところがそのアルハンブラ宮殿を見学していると、

現地ガイドさんが注目すべきことを言います。 

「みなさんこの世界に誇る建物の一部に建築上の

『まちがい』があります。でも、その『まちがい』は、わ

ざとしたものなのです。それは、この世界の中に完全

無欠のものがあったら、すなわちその絶頂の時点か

ら滅亡が始まるということです。だから、一部分をわざ

と不完全にしておくのです。」 

と、その場でその箇所を説明してくれましたが、私

はその時、その部分を見定めることができずに通過し

てしまいました。しかし、このガイドさんの言葉は長く

私の意識に残りました。それから何年かしてから、今

度は日光東照宮を見物していた時に、その時の日本

人ガイドさんから、やはり同じような説明を受けました。

日光東照宮ももちろん世界遺産として登録されるほど

の建築物ですが、この建物にもやはり「不完全な」「ま

ちがい」があるというのです。 

 それは、「逆さ柱」として知られ柱の中の一本だけ、

彫刻の模様が逆向きになっていて、それもわざと「ま

ちがい」を残してあるというのです。その理由は、あの

アルハンブラ宮殿と同じ理由です。遠くスペインに建

てられたイスラムの建築と極東（ヨーロッパ人から見

て、東方の一番はずれにある地のこと）の日本の木造

様式の建築物が「世界遺産」というレベルにありなが

ら、同じ理由の「まちがい」「不完全」を残しているので

す。栄枯盛衰をくり返した世界の歴史のなかで、「処世

の術」として人間の「慢心」をいましめたものとして、私

の心に残りました。すべての権勢 繁栄は 満つれば

すなわち欠ける ということですね。 

 

【紹 介】 

◇ゲスト 

  

  

高崎北ＲＣより 

立見壽士会長、 

梅山哲副会長、 

横田貞一会長ノミニー、 

竹中隆ロータリー情報委員長、 

滝澤政吉クラブ研修リーダー、 

内藤賢治会員退会防止・増強委員長、 

平田稔会計監査、 

大井田健一親睦活動委員 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

栗山清さん ３２年 

河崎順昭さん ３８年 

  

３８年前、２８歳で入会し、前期高齢者になってしまい

ました。３０代で地区青少年副委員長を務めた際、高

崎北ＲＣの角皆さんが地区委員長で、現況報告書の 



          

 

 

作成のためよく訪ねました。地区分割に際して角皆さ

んと一緒に頑張りました。それから現在まで友好が続

いています。これからも高崎北ＲＣの皆様、仲良くお願

いします。 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：能登剛史委員＞ 

 
◇会員の誕生日 

中川 一広さん、佐々木彰さん、 

味方信彰さん、水本孝夫さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

保科義則さんご夫人、河端信雄さんご夫人 

 

◇会員の結婚記念日 

田嶋亙さんご夫婦、石川昇さんご夫婦 

 

◇会員の創業記念日 

志田常弘さん：㈱北越農林 

栗山清さん：㈱栗山米菓 

市川務さん：㈱BSNウェーブ 

真島光雄さん：㈱創建築設計事務所 

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：大宮一真委員長＞ 

 

寄付者紹介：宮川忠和さん 

 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志委員長＞ 

 

のんぴーり青山ワクワク市の〆切は本日です。 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：水本孝夫副委員長＞ 

 
加藤大二さん 

先日は古希の祝いを頂戴し、誠にありがとうござ

いました。早速「私も古希になりました」と家内に

報告したら「あっそうね」でおしまいでした。まっそ

んなもんか…。 

河崎順昭さん 

１００％バッジ３８年。アッと言う間の３８年でした。

皆様のおかげです。ありがとうございます。 

栗山清さん 

おかげさまで１００％バッジ３２年。 

高崎北ＲＣ 立見壽士さん、梅山哲さん、横田貞一さん、

竹中隆さん、滝澤政吉さん、内藤賢治さん、 

平田稔さん、大井田健一さん 

ニコニコを頂きました。 

河端信雄さん 

高崎北の皆様を歓迎しまして。 

水本直弥さん 

高崎北ＲＣの皆様ようこそいらっしゃいませ。歓

迎いたします。 

志田常弘さん 

今日は高崎北ＲＣからお客様をお迎えいたしまし

た。とても晴れがましい気分でいます。 

 

◇ニコニコ月間賞 

寺嶋一夫さん、後藤よう君 

 

 

【幹事報告】 

＜水本直弥幹事＞ 

 

・２／１７合同例会です、会費は後日徴収します。 

 

 

 



          

 

 

◇･･･本日の出席率 ７８．４３％ 

２週間前メークアップ後  ８３．３３％･･･◇ 

 

 
 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

＜ 友好クラブセレモニー ＞ 

 

【挨 拶】 

＜高崎北ＲＣ友好委員会：高橋秀樹委員長＞ 

 

 

【達磨の目入れ】 

右目に入れると開眼、１年を無事に過ごすと左目を入

れます。現両会長で昨年の達磨に左目を入れ、次年

度新潟東ＲＣ会長・次年度高崎北ＲＣ幹事によって本

年の達磨の右目に目入れ。両目が入った達磨は、 

高崎の少林山達磨寺へ奉納致します。 

  

  

  

  

 

【会員スピーチ】 

「和気藹々・そしてプラス思考」 

高崎北ＲＣ：立見壽士会長 

    

 

◇平田稔次年度幹事 

次年度会長の方針説明「職業奉仕は１丁目１番地」 

  

 

◇バナー交換 

 

 

次週２／２１は、７ＲＣ合同例会振替休会 

次週２／２８は、卓話「座禅のお話」 

加藤歯科医院クリニック 

新潟大学歯学部元臨床教授 

医学博士 加藤仁市さんです。 


